

Bulletin municipal Plescop la vie

Publié en octobre 2016

L'inauguration de l'école Sainte-Anne le 30 avril 2016

L'évènement le plus important de l'école Sainte-Anne pour la fin d'année dernière a bien évidemment été l'inauguration de la nouvelle école. Les élèves sont accueillis dans un cadre agréable et propice aux apprentissages. L'école offre aux élèves les meilleures conditions de vie et de travail possibles. L'école poursuit donc son développement grâce à ses travaux, aux divers projets innovants et le lien étroit avec les familles. Autant de chances pour développer l'épanouissement personnel et citoyen de chaque élève.

L'école Sainte-Anne souhaite continuer à s'ouvrir sur le monde. Dans ce sens, les classes bilingues poursuivent leur progression. Il est important de procurer à l'enfant une ouverture au monde dans lequel il vit ; l'idée de ne pas couper l'école de la vie.

Il faut aider l'enfant à étendre ses connaissances à des milieux plus éloignés, milieu qu'il n'est pas toujours possible d'explorer. Ce sera le projet de l'école Sainte Anne, qui s'appuiera sur les nouveaux programmes afin de le réaliser.

